

FOOD

LA BOUTEILLE DE LA SEMAINE

Chez les Pichon, on fait du vin de père en fils et entre experts. Christophe, le papa, a transmis le virus à ses deux fistons, Corentin et Alexis, qui, après avoir fait leurs gammes en Australie, ont rejoint le domaine familial sur les hauteurs du Rhône, à Chavanay. On trouve ici de très beaux flacons de côte-rôtie, de condrieu ou de saint-joseph, mais aussi ce cornas Allégorie, un vin rouge 100 % syrah très typique de cette vallée du Rhône septentrionale, au nez de cassis, à la robe soutenue et plutôt poivré en bouche. Voilà une bouteille parfaitement structurée, dont on appréciera toutes les qualités avec un magret de canard à la plancha. **N. C.**

Cornas 2020, Allégorie, domaine Christophe Pichon, 37 €.

